
げんじょうじょうきゃく しんがた か まえ わりてい ど り よう と もど

　現状の乗客は新型コロナウイルス禍前の９割程度で、利用を取り戻す
か だい ひと の ひと ふ く ふう

のが課題の一つとなっています。乗る人を増やす工夫はないかな。みん
め せん かんが

なの目線で考えてみて。
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　◇「さん太のワークシート」は自
ゆう がっ こう か てい

由にダウンロードして、学校や家庭
がく しゅう かつ よう

での学習に活用してください。

せ と おおはしせん かいぎょうじ くら ぞう

　瀬戸大橋線は開業時と比べて増
びん にち じょうげ うんこう

便しています。１日の上下の運行
ほんすう とうしょ なんびん ふ き じ

本数は、当初から何便増えましたか。記事の
なか すう じ さが けいさん

中から数字を探し、計算してみましょう。

おくにんとっ ぱ いわ たかまつえき

　３億人突破を祝い、ＪＲ高松駅ではロゴ
はい き ねんひん くば くば

マークの入った記念品が配られました。配
しな なん つぎ みっ ただ えら

られた品は何ですか。次の三つから正しいものを選
こた

び、答えよう。

　①クリアファイル

　②うどん
きんちゃくぶくろ

　③巾着袋
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